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A IMPORTÂNCIA DA COMUNICAÇÃO HUMANIZADA - Reinaldo César, editor-chefe de Jornalismo e apresentador do telejornal Canção 
Nova, nos oferece neste texto uma  reflexão sobre a importância da solidariedade e resiliência, qualidades típicas de todos nós brasileiros.
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Escolas municipais e UBSs 
fecham nesta quinta (30) e sex-
ta-feira (31). Defesa Civil, SAMU, 
UPA, SAAEB e Conselho Tute-
lar mantêm plantão 24 horas. 
Confira mais informações.
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“Recentes alterações do Es-
tatuto da OAB - Leis 14.365/22 e 
14.612/23” é o tema da palestra na 
Casa da Advocacia e Cidadania 
de Barretos, no dia 12 de junho, 
às 19 horas, com o Dr. Álvaro de 
Azevedo Gonzaga, pós-doutor em 
“História das Ideias Jurídicas” e 
mestre em Filosofia do Direito e do 
Estado. “Mostraremos como, nos 
últimos 10 anos, a OAB mudou o 
seu perfil. Podemos afirmar que 
está em um processo importante 
de desconstrução na efetivação 
dos direitos humanos contempo-
râneos, que eu chamo de anti-
discriminatório”, explicou. Aberto 
aos profissionais e estudantes de 
Direito, o evento arrecadará doa-
ções de alimentos não perecíveis, 
pedindo o mínimo de um quilo por 
participante, que devem ser entre-
gues momentos antes do início da 
palestra na OAB Barretos.

Feriado de Corpus Christi terá missa e 
procissão na Catedral e Mini Basilica

A Diocese de Barretos pro-
gramou missas e procissão em 
todas as paróquias de Barretos 
e Região. Em Barretos, as paró-
quias celebram missas e em pelo 
menos duas igrejas está progra-
mada a realização de procissão.

Na Mini Basílica de Nossa 
Senhora Aparecida está progra-
mada a Santa Missa às 9h30 (na 
quadra em frente à escola Va-
lois) como parte da solenidade 
de Corpus Christi. Ainda have-
rá exposição dos tapetes, pro-
cissão e benção do Santíssimo.

Na Catedral do Divino 
Espírito Santo, no centro da 

cidade, a Santa Missa será 
celebrada às 10 horas pelo 
bispo Dom Milton Kenan Jr. 
E, após a missa, haverá pro-
cissão Corpus Christi com 
saída da Catedral, descendo a 
rua 18 até a avenida 17, com 
retorno pela rua 16, de volta 
à catedral. O trecho da procis-
são será todo decorado com 
materiais recicláveis.

“Como manifestação de fé 
na eucaristia, neste ano está 
sendo recomendada a doação 
de alimentos não perecíveis 
para doações ao Rio Grande 
do Sul”, diz nota da diocese.

Hospital de Amor realiza Rodeio pela 
Vida a partir da próxima quinta-feira

O Hospital de Amor realiza a partir da próxima quinta-feira, entre os dias 6 e 8 de junho, a 4ª edição 
do “Rodeio pela Vida”, em Barretos. O evento, que acontece no Recinto Paulo de Lima Correa em prol 
do HA, contará com atrações musicais, rodeio em touro e cavalo (sela americana, bareback e cutiano), 
breakaway roping e Três Tambores. No primeiro dia 6 (quinta-feira), tem o show de Gustavo Mioto, no 
dia 7 (sexta-feira), tem a dupla Guilherme & Santiago e da DJ Samhara; e no dia 8 (sábado), tem a 
dupla sertaneja Rionegro & Solimões e o cantor Bruno Rosa. Os ingressos custarão R$ 40 ou R$ 50 
e a área vip a R$ 150,00. Para mais informações sobre o Rodeio Pela Vida, entre em contato com o 
Instagram oficial do evento: @rodeiopelavida.

Alterações do 
Estatuto da OAB é 
tema de palestra 

no dia 12 
de junho na Casa 

da Advocacia 
de Barretos

Sebrae-SP realiza palestra gratuita sobre 
finanças para dentistas em Barretos

“Finanças para profissio-
nais de saúde” será o tema da 
palestra voltada para dentistas 
promovida pelo Sebrae-SP em 
parceria com o Conselho Re-
gional de Odontologia de São 
Paulo (Crosp) - Associação 
Paulista de Cirurgiões Dentis-
tas (APCD), Regional de Bar-
retos. O evento será realizado 
no dia 20 de junho, das 19 às 
21 horas, no Escritório Regio-
nal do Sebrae-SP, em Barretos.

São 40 vagas disponíveis 
e as inscrições são gratuitas. A 
proposta é destacar a importân-
cia da gestão financeira para os 

profissionais e mostrar como o 
Sebrae pode ajudar na jornada.

“Em geral, os profissionais 
dominam a parte técnica, mas 
têm dificuldades em temas de 
gestão, na hora de administrar 
um consultório. É justamente 
neste momento que o Sebrae 

pode auxiliar”, destaca Ra-
phael Sant’Ana, analista de 
negócios do Sebrae-SP.

A palestra será realizada no 
Sebrae-SP, localizado na Rua 
14, número 735, no centro. 
As inscrições podem ser feitas 
pelo telefone (17) 3321-6477.

CIPA realizará ciclo de palestras na 
Semana Interna de Prevenção de 
Acidentes de Trabalho em junho

A Semana Interna de Prevenção de Acidentes de Trabalho – SIPAT 
2024 será celebrada pela Comissão Interna de Prevenção de Aciden-
tes (CIPA) da prefeitura de Barretos com uma série de palestras volta-
das aos servidores públicos municipais. O evento será nos dias 10, 11 
e 12 de junho, no Cine Barretos, com convidados especiais, que tra-
tarão de temas como motivação, saúde no trabalho, emoções, direitos 
do servidor, entre outros. Não há necessidade de inscrição, segundo 
o presidente da CIPA, José Carlos Lima. Os servidores que compare-
cerem aos três dias de evento receberão certificado de participação.

Mais de 1 milhão de mo-
toristas profissionais das ca-
tegorias C, D e E estão sendo 
multados pela falta do exame 
toxicológico obrigatório, cujo 
prazo para condutores com car-
teiras vencidas entre janeiro e 
junho terminou em 30 de abril. 
Aqueles com CNH vencendo 
entre julho e dezembro têm até 
30 de maio para fazer o exame.

O exame toxicológico, 
obrigatório desde 2015, de-
tecta substâncias tóxicas no 
organismo de motoristas de 
veículos de grande porte e 
transporte de passageiros. A 
multa por não realizar o exa-

Mais de 1 milhão de motoristas 
começaram a ser multados por 
falta de exame toxicológico e o 

prazo final é até 30 de maio

me é de R$ 1.467,35 e resulta 
na perda de 7 pontos na car-
teira. Minas Gerais já autuou 
mais de 53 mil motoristas. O 
exame visa aumentar a segu-
rança nas estradas e profissio-
nalizar os motoristas.
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INAUGURAÇÃO DO POSTÃO DA SAÚDE
Ao utilizar a tribuna da Câmara Municipal, o vereador 

Nestor Leonel (UNIÃO) anunciou que o novo Postão da 
Saúde será inaugurado no mês que vem. Ele também revelou 
que conta com o apoio de 18 cidades da região para pedir ao 
governador a instalação de um hospital estadual em Barretos.

PLANO DE MOBILIDADE URBANA
Informações sobre a elaboração do Plano Municipal de Mobi-

lidade Urbana foram solicitadas à prefeitura pelo vereador Carlão 
do Basquete (SD). Ele lembra que o prazo para municípios de até 
250 mil habitantes elaborarem o plano vence em 2025.

PEDALADA FISCAL PREOCUPA
A possibilidade de uma pedalada fiscal em Barretos preo-

cupa os vereadores Carlão do Basquete (SD) e Raphael Oli-
veira (PP). Para Nestor Leonel (UNIÃO) não é o momento 
de botar terrorismo antes da hora.

URGÊNCIA NA MANUTENÇÃO
Urgência na manutenção o campo de futebol do bairro Paulo 

Prata foi requerido pelo vereador Fabrício Lemos (PL). A vár-
zea começa dia 9 de junho, com jogos marcados para o local.

PREVENÇÃO NO AEROPORTO
O vereador pastor Elson Santos (REP) pediu para a pre-

feitura notificar a empresa gestora do Aeroporto de Barretos 
para implementação de medidas de prevenção contra possí-
veis propagações de queimadas.

SOBRE EMENDAS IMPOSITIVAS
Informações sobre pagamento de emendas impositivas 

de vereadores foram solicitadas pelo parlamentar Rodrigo 
Malaman (PP). Ele também defende uma força tarefa para 
identificar diferentes problemas nos postes de energias em 
todos os campos de futebol e praças da cidade.

MEDIDAS PARA CONTER IRREGULARIDADES
Vereador Raphael Silvério (PSD) pediu para a prefeitu-

ra adotar medidas para conter o descarte irregular de lixo e 
restos de podas despejados nas ruas, calçadas e terrenos da 
Estância Turística de Barretos.

ASFALTO NO IBITU
A pavimentação asfáltica nas vias que não possuem tal 

benfeitoria e o recapeamento em todo o distrito do Ibitu fo-
ram requeridos pelo vereador Chafei Amsei (UNIÃO).

ATENDIMENTOS NAS UBS
Várias informações sobre os atendimentos realizados nas 

Unidades Básicas de Saúde do município foram solicitadas pelo 
vereador Ricardo Bodinho (PP). Entre elas, quais são os tipos 
de problemas de saúde mais comuns em atendimentos nas UBS.

PARADA LGBTQIA+ DE BARRETOS
A segunda Parada LGBTQIA+ de Barretos está marcada 

para 8 de setembro. Uma data que promete ser bem colorida, 
com vivas à diversidade.

MAIS FONOAUDIÓLOGOS
O vereador professor Adilson Ventura (MDB) sugere 

para a prefeitura contratar fonoaudiólogos para atender a alta 
demanda de crianças no Centro de Reabilitação.

DICA DE LEITURA
Sugestão de leitura: “Pontos de Vista – Para Quem Per-

deu Amigos nas Eleições”, do padre Antônio Carlos Frizzo, 
publicado pela editora Recriar.

Wilson Pedroso
Consultor eleitoral e analista 

político com MBA nas áreas de 
Gestão e Marketing

A importância da comunicação humanizada
Reinaldo César, editor-chefe de Jornalismo e apresentador do telejornal Canção Nova, nos oferece neste texto uma 

reflexão sobre a importância da solidariedade e resiliência, qualidades típicas de todos nós brasileiros. Segue.
Dar vida às palavras, expres-

sões e gestos que formam a subs-
tância da comunicação é fun-
damentalmente humano. Exige 
nossa presença ativa e capacida-
de de interpretar e responder ao 
que está sendo comunicado.

Sem esta iniciativa, a co-
municação perderia sua pro-
fundidade, sua riqueza e seu 
potencial para construir rela-
cionamentos e promover en-
tendimento mútuo.

Por veículos e plataformas 
digitais diversas, a comuni-
cação pode desempenhar um 
papel vital na sociedade, sendo 
uma via poderosa para disse-
minar informações, influenciar 
opiniões e conectar pessoas.

Sua importância transpõe 
fronteiras geográficas e cultu-
rais, podendo impactar nossas 
percepções, valores e compor-
tamentos. Ainda assim, essa 
influência só se mantém rele-
vante quando é empregada com 
responsabilidade e integridade.

A verdade é o alicerce da 
comunicação midiática au-
têntica. Narrativas precisas 
e confiáveis têm o poder de 

inspirar, educar e unir pessoas 
de maneira genuína. Uma his-
tória comovente de sobrevi-
vência que pude cobrir como 
jornalista, (entre tantas outras, 
como as que ocorrem no Rio 
Grande do Sul), pode ser um 
exemplo deste poder.

Ana Maria enfrentou no 
fim dos anos 80, aos 48 anos, 
um momento assustador no 
bairro onde morava em uma 
cidade no interior do Brasil. 
No fundo da casa, onde reside 
até hoje, há um rio não muito 
volumoso, mas de correnteza 
consideravelmente forte. As 
chuvas que persistiram por 
uma semana sobre a cidade, 
naquela época, arrastaram 
tudo em seu caminho e pro-
vocaram o transbordamento 
do rio de tal forma que a água 
encobriu uma ponte e quase 
engoliu dezenas de casas na 
área. Ana Maria e sua família 
viram-se obrigadas a deixar 
sua residência, refugiando-se 
na casa de parentes diante da 
situação crítica causada pela 
enxurrada.

Em meio à dor, Ana chorou 

profundamente pela perda de 
três de seus vizinhos durante 
as inundações, além de todos 
os seus bens materiais. No en-
tanto, não se permitiu sucum-
bir à tristeza, tornando-se uma 
fonte de encorajamento para 
seu marido, filhas e demais 
vizinhos, incentivando-os a 
recomeçar a difícil jornada de 
sobrevivência.

Nos dias difíceis que se 
seguiram, as famílias afeta-
das encontraram amparo na 
solidariedade e assistência 
da população, além do apoio 
providenciado pela prefeitu-
ra. Unidas pela tragédia, as 
famílias compartilharam o 
que recebiam da comunidade 
local, além do amparo psico-
lógico. Juntas, enfrentaram as 
dificuldades com resiliência e 
colaboração. A imprensa local 
e regional relatava os eventos 
com precisão e sensibilidade.

Histórias como a vivida 
pela família de Ana Maria to-
caram o coração de milhares 
de pessoas, inspirando atos de 
generosidade e compaixão. 
Naquele período, as notícias 

dos veículos de comunicação 
– eu fazia parte de um deles 
– desempenharam papel fun-
damental na mobilização para 
auxiliar e na conscientização 
dos desafios enfrentados pelas 
famílias afetadas.

Após alguns anos, as fa-
mílias reconstruíram suas vi-
das, transformando o episódio 
sombrio em uma história de 
resistência e esperança. Esse 
relato representa não somente 
a relevância da comunicação 
na divulgação da verdade, 
mas também seu poder de 
criar empatia, solidariedade e 
mudança positiva.

Nos momentos mais difí-
ceis e assustadores, é a narra-
tiva autêntica que nos lembra 
da nossa humanidade com-
partilhada e do potencial de 
superação que habita o cora-
ção de cada um de nós.

Estejamos, pois, compro-
metidos a ser agentes da ver-
dade e da esperança em tudo 
o que fizermos, inspirando as 
pessoas a se juntarem a nós 
nessa jornada de transforma-
ção e renovação.

Um novo avanço pela igualdade de gênero na política

A Lei de Eleições estabe-
lece um percentual mínimo de 
30% de candidaturas femininas 
a serem lançadas nas eleições 
proporcionais, ou seja, para 
cargos do Poder Legislativo.

A cota de gênero deveria 
ser uma ferramenta efetiva de 
proteção do direito democrá-
tico de participação das mu-
lheres no processo eleitoral. 
Mas os números nos mostram 
que, na prática, ainda precisa-
mos avançar.

Dados do Tribunal Supe-
rior Eleitoral (TSE) indicam 
que as candidaturas femininas 
cresceram nas últimas eleições 
municipais. Em 2020, elas re-
presentaram 33,3% do total, 
enquanto em 2016 o percen-
tual foi de 31,9%. Apesar do 
avanço estatístico, a proporção 
ainda é muito baixa.

Da mesma forma, a repre-
sentatividade das mulheres 

eleitas é pouco expressiva em 
prefeituras e câmaras munici-
pais de todo o país.

Segundo dados divulgados 
pela Justiça Eleitoral, na elei-
ção de 2020, apenas 663 pre-
feitas foram eleitas nos mais 
de 5,5 mil municípios brasi-
leiros e 17% das cidades não 
elegeram nenhuma vereadora. 

Os números são pouco sig-
nificativos, especialmente se 
considerarmos que as mulhe-
res representam 53% dos elei-
tores brasileiros. Concluímos, 
portanto, que apesar de serem 
a maioria do eleitorado, elas 
ainda precisam de estímulos 
e proteção para que possam 
exercer o direito de lançar 
candidatura a cargos públicos 
e ingressar na política. 

Nesse sentido, o Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE) acaba 
de dar um passo relevante para 
a igualdade entre mulheres e 

homens nas eleições munici-
pais de 2024: a elaboração e 
publicação da Súmula 73, que 
trata da fraude à cota de gênero. 

O texto vai nortear as de-
mais instâncias da Justiça 
Eleitoral na caracterização 
de candidaturas fictícias. Elas 
poderão ser identificadas 
quando for constatada vota-
ção zerada ou inexpressiva; 
prestação de contas zerada, 
padronizada ou ausência de 
movimentação financeira re-
levante; ou ausência de atos 
efetivos de campanha, divul-
gação ou promoção de candi-
daturas de terceiros.

A Súmula estabelece ainda 
as punições para os casos de 
fraudes, incluindo cassação do 
demonstrativo de regularida-
de de atos partidários (Drap), 
da legenda e dos diplomas dos 
candidatos a eles vinculados, 
independentemente de pro-

va de participação, ciência ou 
anuência deles; inelegibilida-
de daqueles que praticarem ou 
anuírem com a prática; nulida-
de dos votos obtidos pelo parti-
do com a recontagem dos quo-
cientes eleitoral e partidário.

A clara fixação de punições 
severas para as fraudes são, a 
meu ver, o principal avanço da 
súmula, uma vez que as penas 
são o que efetivamente garan-
te a aplicabilidade da lei. Sem 
rigor, cria-se um terreno fértil 
para irregularidades e para 
que a sensação de impunidade 
se perpetue.

Em 2023, o TSE confir-
mou 61 práticas de fraude à 
cota de gênero e, neste ano de 
2024, já são mais de 20.

A expectativa é de que a 
rigidez da Súmula 73 reduza 
esses números gradativamen-
te e que as mulheres possam, 
de fato, ser motivadas para o 
lançamento de candidaturas e 
ingresso na vida pública.
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No Brasil para uma série de shows, Andrea Bocelli também aproveitou sua passagem pelo país para colaborar com o Hospital de Amor (HA). O tenor foi 
presença confirmada no Gala de Amor, jantar beneficente que ocorreu no dia 23 de maio, no Rosewood São Paulo, para arrecadar fundos destinados à 
manutenção e modernização do hospital, garantindo acesso a um tratamento gratuito de qualidade e humanizado. O evento contou com a presença da 
Coordenadora de Campanhas do Hospital de Amor, Larissa Melo, e seu Beto Ventriglia, além do Presidente da fundação, Henrique Prata. O evento foi 
idealizado pelo casal Ana Paneguini e Tom Paneguini. Confira os Cliques:
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Escolas municipais e UBSs fecham nesta quinta e sexta-feira, 30 
e 31. Defesa Civil, SAMU, UPA, SAAEB e Conselho Tutelar mantém 
plantão 24 horas. No Complexo Administrativo da rua 30 e na sede 
das secretarias de Saúde e de Educação não haverá atendimento 
nesta quinta e sexta-feira, 30 e 31. Confira mais informações:

O Dia Nacional do Respeito 
ao Contribuinte, celebrado no 
último sábado, 25 de maio, foi 
criado com o objetivo de mobi-
lizar a sociedade e os poderes 
públicos para a conscientização 
e a reflexão sobre a importância 
do respeito ao contribuinte.

Estas diretrizes levaram a 
Prefeitura de Barretos a regu-
lamentar a lei que instituiu o 
Conselho Municipal de Defesa 
do Contribuinte (CODECON).

De acordo com o secre-
tário municipal de Finanças, 
Fernando Soares, o objetivo 
do conselho é criar um ca-
nal qualificado para sugerir 
e apresentar estudos de me-
lhorias em políticas públicas 
baseadas em evidências re-
lacionadas aos processos de 
lançamento, recolhimento e 
monitoramento tributário.

Uma Unidade Básica de 
Saúde (UBS) novinha já está 
atendendo no bairro San Die-
go II. Cerca de 6 mil morado-
res dos bairros San Diego I e 
II, Anastácio I, II, III, IV e V, 
do Planalto e proximidades 
passaram a contar com a nova 
unidade, inaugurada pela pre-
feita Paula Lemos na última 
segunda-feira, dia 27.

A UBS leva o nome da en-
fermeira Anacelia Bueno Via-
na, que morreu de Covid-19. 
Ao lado de Valentina, de 13 
anos, filha da homenageada, a 
prefeita Paula celebrou que a 
população não precisará mais 
se deslocar até outra localida-
de para ser atendida.

“Valentina, quando a úl-
tima UBS foi inaugurada em 
Barretos você tinha três anos. 
Passados mais de 10 anos, es-
tamos inaugurando a primeira 
das três novas UBSs que co-
meçam a atender a população 
neste ano. Aqui os moradores 
serão acolhidos com dedica-
ção, que sempre foi símbolo 
da atuação da Anacelia. Ela 
faleceu porque não tinha va-
cina na época e profissionais 
como ela estavam bravamen-
te na linha de frente. Home-
nageamos aqui também cada 
um dos profissionais da saú-
de que seguiram nessa batalha 
naquele momento tão difícil”, 
reforçou Paula Lemos.

A prefeita estendeu os agra-
decimentos à deputada Carla 
Zambelli, por direcionar emen-

A Secretaria da Educação do Estado de São Paulo divulgou 
a lista final de estudantes medalhistas da primeira edição da 
Olimpíada de Matemática das Escolas Estaduais de São Paulo, 
a Omasp. Mais de 127 mil estudantes do 6º ao 9º ano do ensino 
fundamental e das três séries do ensino médio em todo Estado 
garantiram a premiação. Na região de Barretos são 725 meda-
lhistas, sendo 95 com medalhas de ouro, 207 de prata e 423 de 
bronze. Entre junho e julho, cada uma das 91 diretorias regionais 
de ensino organizará a premiação em espaços destinados a cen-
tenas ou milhares de alunos. O objetivo da competição organiza-
da pela Seduc-SP é identificar estudantes de matemática que são 
destaques em todas as regiões do estado e torná-los referência 
de sucesso no ensino-aprendizagem em suas comunidades. Por 
isso, de acordo com as regras da Omasp, todas as 644 cidades de 
São Paulo com unidades da rede pública estadual têm ao menos 
um medalhista. Entre as escolas, das 4.225 unidades que partici-
param da primeira Prova Paulista do ano, na avaliação bimestral 
da secretaria estadual, apenas 29 em toda a rede não contam com 
alunos premiados. Além dos eventos para a entrega de medalhas, 
para o segundo semestre, está prevista a terceira e última etapa 
da Omasp, com aprofundamento do ensino de matemática e pre-
paração para a OBM (Olimpíada Brasileira de Matemática), ini-
ciativas voltadas aos medalhistas de ouro.

Prefeitura de Barretos regulamenta o Conselho 
Municipal de Defesa do Contribuinte

“Temos avançado muito 
na gestão tributária munici-
pal com o programa Pró-Bar-
retos, reduções de alíquotas 
para setores como Turismo e 
Lazer e agropecuária, regula-
mentação da isenção de todos 
os tributos municipais para 
Microempreendedores Indivi-
duais, beneficiando neste caso 
10.415 MEIs, entre outras 
conquistas”, disse o secretário 
de finanças, Fernando Soares.

Fazem parte do CODE-
CON, representantes das se-
cretarias municipais de Fi-
nanças; de Desenvolvimento 
Econômico e Inovação; de In-
dústria e Comércio; da Procu-
radoria-Geral do Município; 
do Conselho Regional de Con-
tabilidade; do SEBRAE; da 
ACIB e do Shopping Center.

“As melhorias no ambien-

te tributário de Barretos não 
consistem somente em incen-
tivos fiscais, mas também de 
processos. A digitalização e 
organização de procedimen-
tos internos e muitos outros 
desenvolvimentos para faci-
litar e dar interatividade com 
o contribuinte estão em an-
damento na secretaria muni-

cipal de Finanças, algumas 
delas relacionadas ao uso do 
conceito Internet das Coisas 
(IoT), onde serão disponibi-
lizados mapas temáticos do 
município que facilitarão a 
abertura de empresa e farão 
uma pré-análise das ativida-
des permitidas”, explicou o 
secretário.

Confira como ficam os 
serviços municipais em função 

do feriado de Corpus Christi

Câmara agenda entrega 
do Título de Cidadão 

Benemérito de Barretos a 
Luciano Tavares

A Câmara Barretos reali-
za no dia 13 de junho (quinta-
-feira), às 19h, Sessão Solene 
para entrega do Título de Ci-
dadão Benemérito do Muni-
cípio da Estância Turística de 
Barretos ao Advogado, Jorna-
lista e Secretário Executivo da 
Associação Os Independen-
tes, Luciano Tavares.

A homenagem foi proposta 
pelo vereador Gabriel Felipe 
Uchida (UNIÃO) e coautorias 
de Juninho Bandeira (PL), Pa-
çoca (SD), Paulo Correa (PL), 
Ricardo Bodinho (PP) e Dr. 
Vagner Chiapetti (REPUBLI-
CANOS),  por meio do Pro-
jeto de Decreto Legislativo nº 
41/2023, aprovado por todos 
os vereadores. 

Todas as autoridades do 
Município, profissionais de 
imprensa, familiares e amigos 

do homenageado estão convi-
dados a comparecer à Câmara 
para prestigiar a homenagem.

A solenidade terá trans-
missão ao vivo e reprises pela 
TV Câmara no canal 31.3, Fa-
cebook e Youtube.

Com inauguração de UBS no 
San Diego, 6 mil pessoas ganham com 
qualidade de atendimento em saúde

das para a construção e para 
equipar as unidades de saúde.

Graça Lemos, secretá-
ria municipal de Saúde, deu 
boas-vindas às equipes de Es-
tratégia de Saúde da Família 
(ESF) que vão atender a po-
pulação na unidade. “Fui se-
cretária de Saúde também em 
outra gestão e sei o esforço 
necessário para se construir 
e entregar uma UBS. Nesta 
gestão, a Paula está entregan-
do quatro UBSs e o novo Pos-
tão. A diferença que isso fará 
na vida dessa população não 
tem preço”, afirmou.

“Parabenizo a Paula por 
todo o esforço. É motivo de 
muita felicidade saber que a 
partir de hoje nossa cidade 
tem uma nova UBS”, disse o 
vereador Fabrício Lemos.

O vereador Luiz Carlos 
Anastácio, o Paçoca, também 
parabenizou a administração 
municipal. “Falar é fácil, o difí-
cil é fazer. Esta é uma tarde ma-
ravilhosa que entra para a histó-
ria do bairro e de nossa cidade”.

O vereador Carlão do Bas-
quete destacou o esforço da 
prefeita para que a cidade 
avance em saúde. “Mesmo 

diante das dificuldades finan-
ceiras, Barretos passa a contar 
com esta UBS e com as outras 
unidades que serão inaugura-
das em breve”, ressaltou.

“Fico feliz em ver o nome 
da Anacelia perpetuado nessa 
UBS. A Paula está mostrando 
a que veio. Deixo meus para-
béns pelo tanto que tem feito 
pela nossa cidade”, enfatizou 
o vereador Nestor Leonel.

Dona Sonia, mãe de Anace-
lia, também deixou seus agra-
decimentos à administração 
pela justa homenagem. O es-
poso de Anacelia, Alex de Je-
sus, e outros familiares também 
acompanharam a cerimônia.

A população encheu a rua 
para comemorar a chegada da 
unidade de saúde. As crianças 
da rede municipal deram ain-
da mais alegria ao momento 
ao realizarem uma apresenta-
ção de O Menino Maluquinho.

Os vereadores de Colômbia, 
Kelli Zazenon e Rinaldo Noza-
ki, também acompanharam a 
cerimônia, juntamente com se-
cretários, outras autoridades e 
personalidades de Barretos.

A UBS iniciou os atendi-
mentos na manhã da terça-fei-
ra, 28. Ela fica localizada na 
Avenida SD 25 – Carlos Alber-
to Macedo de Paula, nº 865, e 
atende a população de segunda 
a sexta-feira, das 8 às 17 horas.

Ouro, prata e bronze: 725 
estudantes da região de Barretos 

são medalhistas da primeira edição 
da Olimpíada de Matemática de SP
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Aconteceu no último dia 
18 de maio o 1º Simpósio de 
Equinocultura promovido 
pelo curso de Medicina Ve-
terinária do UNIFEB (Centro 
Universitário da Fundação 
Educacional de Barretos). O 
evento foi realizado de forma 
presencial, com a participação 
de quatro palestrantes de Bar-
retos e região, especializados 
na área e que trabalham espe-
cificamente com equinos.

O simpósio foi organizado 
pelos alunos que compõem a 
Associação Atlética Acadêmi-
ca de Medicina Veterinária do 
UNIFEB, além de estudantes 
colaboradores e dos professo-
res Carolina Togneri de Souza, 
Ana Carolina Pedrosa, Osval-
do Machado da Silveira Neto, 
Eduardo Petrochi Neto e Ri-
cardo Ferraz Britto Passos.

A programação foi iniciada 
às 7h30 da manhã com o cre-
denciamento e recepção dos 
participantes. Após a abertura 
oficial foi ministrada a palestra 
“Descomplicando o exame de 
compra (VetCheck)”, com o 
médico veterinário especialis-
ta, Rodrigo Levy Silva. Na se-
quência, após um coffee break, 
foi realizada a palestra “Abor-
dagem Clínica do Sistema Car-
diovascular Equino”, com o 
médico veterinário Me. Gabriel 
Vieira Ramos. Após o almoço, 
a palestra “Terapias manuais 
potencializando o desempenho 
de cavalos atletas” foi minis-
trada pela médica veterinária 
especialista, Laureane de Bia-
gi. Logo após mais um coffee 

O Hospital de Amor – refe-
rência em oncologia, que aco-
lhe pacientes de todo o país, 
realiza entre os dias 6 e 8 de 
junho, a 4ª edição do “Rodeio 
pela Vida”, em Barretos. O 
evento, que acontece no Re-
cinto Paulo de Lima Correa 
em prol do HA, contará com 
atrações musicais, rodeio em 
touro e cavalo (sela americana, 
bareback e cutiano), breaka-
way roping e Três Tambores.

Priorizando a qualidade do 

Em mais uma ação 
de fomento à emprega-
bilidade no UNIFEB 
(Centro Universitário 
da Fundação Educacio-
nal de Barretos), acon-
teceu no último dia 23 
de maio a apresentação 
do programa de trainee 
da Moore Prisma, em-
presa de grande concei-
to no segmento de au-
ditoria. Os executivos 
Juliana Inouye e Edson 

Lopes apresentaram aos alunos de Administração e Ciências Contábeis da instituição quais são os 
requisitos e dinâmica das vagas disponíveis na Moore Prisma. Essa ação faz parte do processo de 
implantação do NEU (Núcleo de Empregabilidade do UNIFEB) que, em breve, será lançado pelo 
centro universitário. Além dos alunos da graduação, estudantes de pós-graduação do UNIFEB 
também foram convidados para a ação. O programa de Jovens Talentos 2024 da Moore Prisma 
oferece possibilidades de novos cargos e reajustes salariais; PPR anual, reembolsos de graduação, 
pós-graduação, cursos de inglês, CRC; participação em fóruns e conferências globais; intercâm-
bios profissionais; gympass, entre outros benefícios. A empresa oportuniza trabalhar ao lado de 
profissionais experientes, desenvolvendo habilidades e conhecimentos no campo da auditoria.

O Teatro Anna Hora Prata, 
na Faculdade de Ciências na 
Saúde de Barretos, Dr. Paulo 
Prata (Facisb), foi palco de 
mais uma emocionante apre-
sentação do Concerto Interna-
cional da Orquestra Sinfônica 
Municipal de Barretos na úl-
tima sexta-feira, 24 de maio.

O espaço recebeu cerca de 
350 espectadores que acom-
panharam atentamente as 
obras do compositor tcheco 
Antonín Dvorák.

“A orquestra sinfônica de-
safia-se mais uma vez. Este 
equipamento de cultura da nos-
sa cidade interpreta a famosa 
Sinfonia Nº 9, chamada Sinfo-
nia do Novo Mundo, porque 
todos nós temos esperança, 
nós todos queremos começar 
algo novo. E nessa obra monu-
mental há uma parte onde há 
uma reflexão, onde temos que 
apoiar-nos. E é por isso que 
neste concerto a entrada é um 
alimento não perecível, para 
ajudarmos os irmãos do sul que 
estão sofrendo”, disse o maes-
tro Fernando Ortiz de Villate.

Reconhecido nacional e 
internacionalmente, o violi-
nista Marcos Santos falou da 

Hospital de Amor realiza a 4ª edição do “Rodeio pela Vida”, 
no Recinto Paulo de Lima Corrêa, entre os dias 6 e 8 de junho

rodeio, a comissão organizado-
ra firmou parceria com a ACR 
– Associação dos Campeões 
de Rodeio – para a seleção dos 
competidores do rodeio em 
touro convidados, enquanto 
a Prohorse será a responsável 
pela organização do rodeio em 
cavalos. Nas provas crono-
metradas, a modalidade Três 
Tambores é em parceria com a 
ANTT – Associação Nacional 
dos Três Tambores.

Segundo a equipe de or-
ganização, o diferencial desta 
edição é a realização da Fi-
nal da Seleção Brasileira do 
Cutiano, onde participarão os 
10 melhores peões do ranking 
brasileiro. “O Rodeio Pela 
Vida é um formato de rodeio 
rápido e dinâmico, que tam-
bém reunirá as melhores com-
petidoras das modalidades 
Três Tambores e Breakaway”, 

afirma o membro da comis-
são organizadora, José Uilson 
Freire. Até o presente momen-
to, o rodeio será apresentado 
pelos locutores: Gleydson 
Rodrigues, Alex Pasquini, Al-
mir Cambra e Johny Barreto.

ATRAÇÕES E PREÇOS
No primeiro dia, 6 (quinta-

-feira), o evento será marcado 
com show do Gustavo Mioto. 
No dia 7 (sexta-feira), as apre-
sentações ficam por conta da 
dupla Guilherme & Santiago 
e da DJ Samhara; e no dia 8 
(sábado), para encerrar a fes-
ta com chave de ouro, a dupla 
sertaneja Rionegro & Soli-
mões e o cantor Bruno Rosa 
finalizam as atrações musicais 
desta ação solidária.

Os preços serão acessíveis 
ao público, para que toda a 
população de Barretos e re-
gião possa prestigiar o evento; 

aproveitando as atrações e ain-
da contribuir com a causa. No 
dia 6 a pista custará R$ 40,00 e 
a área vip R$ 150,00. No dia 7 
a pista terá o valor de R$ 50,00 
e a área vip R$ 150,00. No dia 
8 a pista custará R$ 50,00 e a 
área vip R$ 150,00.

Os ingressos já estão à 
venda nos seguintes locais: 
Lelas Mania Autoposto e Con-
veniência, Golf Class (North 
Shopping Barretos), Óticas 
Diniz (Rua 20), GLAD (Ave-
nida 25), Barretesão – Loja 03 
(Rua Jerônimo Alves Pereira) 
e Carvalho’s Country (Rua 
30). A compra dos ingressos 
também pode ser feita on-line, 
no site da oticket ou pelo link: 
ha.com.vc/rodeiopelavida.

Para mais informações sobre 
o Rodeio Pela Vida, entre em 
contato com o Instagram oficial 
do evento: @rodeiopelavida.

Medicina Veterinária do UNIFEB promove 
1º Simpósio de Equinocultura com 

apresentação de novas técnicas do segmento
O evento recebeu alunos do centro universitário e também 

de outras instituições de ensino superior da região

break, aconteceu a palestra com 
o tema “Biotecnologias aplica-
das à reprodução equina”, com 
o médico veterinário Lauro 
Henrique C. L. Teodoro.

A coordenadora do curso 
de Medicina Veterinária do 
UNIFEB, Prof. Me. Carolina 
Togneri de Souza, explicou 
que o Simpósio de Equino-
cultura foi aberto a todos os 
alunos do UNIFEB, inclusive 
de outros cursos, assim como 
para outras universidades e fa-
culdades da região. “Recebe-
mos alunos das cidades de São 
José do Rio Preto (UNIRP), 
Ribeirão Preto (Moura La-
cerda), Franca (UNIFRAN), 
além de profissionais médicos 
veterinários de Barretos e ci-
dades vizinhas”, disse.

Para Carolina de Souza, o 
evento foi um sucesso, porque 
além de trazer palestrantes de 
alto nível técnico, também 
cumpriu com o objetivo de di-
vulgar o conhecimento. “Não 
trouxemos apenas participantes 
que estudam e trabalham com 
equinos, mas também alunos 

de diferentes linhas de estudos 
como os de pequenos animais, 
entre outros”, ressaltou.

O Simpósio de Equino-
cultura foi de grande valia na 
divulgação de novas técnicas e 
conhecimentos para o engran-
decimento dos alunos. “Este 
evento permitiu aos partici-
pantes receberem informações 
de alto nível demonstrando a 
grandeza da profissão e abriu 
portas de contatos atuais e 
futuros para os nossos alunos 
que se dedicam aos estudos 
na equinocultura”, enfatizou a 
coordenadora de Medicina Ve-
terinária do UNIFEB.

Carolina de Souza ain-
da destaca a importância do 
trabalho em conjunto entre 
os alunos, coordenação e 
professores. “O empenho da 
comissão organizadora foi 
fundamental para o resultado 
espetacular do Simpósio, que 
marcou o Início de uma série 
de eventos que seguirão e, 
acima de tudo, a melhoria na 
formação dos nossos estudan-
tes”, finalizou.

Empresa de auditoria de Ribeirão Preto 
apresenta programa de trainee para alunos de 

Administração e Ciências Contábeis do UNIFEB

Concerto Internacional apresenta “Sinfonia 
do Novo Mundo” e reafirma qualidade da 

Orquestra Sinfônica Municipal de Barretos

experiência de tocar em Bar-
retos como solista convidado.

“É muito interessante que 
um município como Barretos 
mantenha uma orquestra sin-
fônica e profissional. São tão 
poucos municípios no estado 
que têm condições de manter 
esse tipo de arte viva. A gente 
sempre conhece Barretos como 
terra do peão, do rodeio, mas 
Barretos também tem orquestra 
e tem gente fazendo diversos ti-
pos de música”, completou.

Durante o concerto, que 
uniu cultura e solidariedade, 
foram arrecadados 85 kg de 
alimentos, 352 litros de água, 
além de material de limpeza 
e higiene pessoal que serão 

revertidos às vítimas das en-
chentes no Rio Grande do Sul.

“Foi uma noite muito 
agradável e emocionante. É 
muito bom ver eventos como 
este acontecendo em nossa 
cidade. Espero que cada vez 
mais pessoas tenham acesso 
à cultura e que Barretos possa 
se tornar uma referência para 
nossa região”, disse o profes-
sor Guilherme Manoel Silva.

O evento foi promovido 
pela Prefeitura da Estância 
Turística de Barretos, por 
meio da Secretaria Municipal 
de Cultura e Economia Cria-
tiva, e contou com o apoio da 
Facisb e do Barretos Country 
Park Resort.

Com palestras sobre empo-
deramento feminino, educação e 
independência financeira, a Pre-
feitura de Barretos promoveu na 
terça-feira (28), a primeira edição 
do “Querer é poder: o toque da 
mulher no empreendedorismo”.

“Foi um dia intenso, com 
muita informação e troca de ex-
periências, mostrando para as 
mulheres que tem vontade de 
empreender ou que já estão em-
preendendo, que nossa cidade 
tem mecanismos para ajudá-las”, 
disse a secretária de Desenvolvi-
mento Econômico & Inovação, 
Dra. Juliana Luciana dos Santos.

Durante todo o dia foram dis-
cutidos temas relevantes para o 
universo das mulheres empreende-
doras como acesso a crédito, aber-
tura de empresas, desafios e opor-
tunidades, orientações, dicas de 
como entrar e se manter no mundo 
dos negócios e feira de empreen-
dedorismo com expositoras locais.

Participaram da ação repre-
sentantes do SAAEB, Sebrae, 
Banco do Povo, Fomento Mais 

Prefeitura de Barretos divulga programação do evento 
“Querer é poder: o toque da mulher no empreendedorismo”

Bank, DDM, Defensoria Públi-
ca, OAB, Conexão Feminina e 

secretarias municipais de As-
sistência Social e de Educação.



BARRETOS, 30 de maio de 2024 A informação com precisão e credibilidade6

COTIDIANO

A Cidade
BARRETOS E REGIÃO

Um trabalho conjunto entre 
a Defensoria Pública e a pre-
feitura de Barretos beneficiou 
mais de 440 mutuários do bair-
ro Leda Silveira Amêndola, 
com o ressarcimento de valo-
res pagos acima do que era de-
vido pelos moradores ao Ban-
co do Brasil, além de multa em 
razão da demora no recálculo 
dos valores das parcelas pela 
instituição financeira.

“Fomos procurados pelo 
Defensor Público, Dr. Fábio 
Henrique Esposto, para ser-
mos parceiros no processo de 
obtenção da documentação das 
famílias afetadas, uma vez que 
já haviam ganhado a causa. A 
secretaria empreendeu esforços 
incansáveis, visitando as casas, 
solicitando os documentos ne-
cessários e o processo foi con-
cluído com sucesso”, contou a 
secretária de Habitação de Inte-
resse Social, Célia Rodrigues.

Segundo a secretária, mui-

O ano de 2024 marca um 
cenário otimista para o merca-
do imobiliário no interior de 
São Paulo, com expectativas 
de crescimento.

De acordo com dados do 
Secovi-SP, a região já havia 
valorizado em média 9,75% 
em 2023, e as expectativas 
para 2024 apontam para um 
aumento adicional de 10% em 
vendas e lançamentos imo-
biliários. Além disso, fatores 
como a redução da taxa Selic, 
deve impulsionar as transa-
ções de crédito imobiliário, 

A Tereos, uma das líderes 
na produção de açúcar, etanol e 
bioenergia do país, realizou na 
última segunda-feira (27) um si-
mulado de incêndio em uma área 
de vegetação nativa em Olímpia, 
próxima à sua unidade Cruz Alta.

A iniciativa faz parte da cam-
panha de conscientização, pre-
venção e combate a incêndios 
que a empresa realiza todos os 
anos a fim de alertar a população 
sobre os focos de fogo que são 
mais comuns nessa época do 
ano, por conta do tempo seco.

“O simulado é importante 
para avaliarmos os fluxos de 
comunicação e tempo de res-
posta, também, para prevermos 
situações que podem ocorrer no 
campo. Contamos com a pre-
sença de parceiros como a Po-
lícia Ambiental e os Bombeiros 
e usinas do PAM (Plano de Au-
xílio Mútuo) e ações integradas 
como essa ajudam a reduzir da-
nos ambientais, de saúde da po-
pulação e também econômicos, 
preservando nossos canaviais”, 
explicou Rafaela Shiota, gesto-
ra de meio ambiente da Tereos. 

Nos próximos meses, a cam-

Em Barretos, a Secretaria 
Municipal de Saúde, seguindo 
a orientação estadual, estendeu 
ao público que pode se vacinar 
contra a dengue. Desde a últi-
ma segunda-feira, 27, a vacina 
está disponível para crianças e 
adolescentes de 10 a 14 anos. 

RECOMENDAÇÕES 
E DOSES

Essa vacina deve ser toma-
da em duas doses, com inter-
valo de três meses entre elas, e 
deve ser aplicada com intervalo 
de pelo menos 24h para outras 
vacinas. Se a criança ou adoles-
cente teve dengue recentemen-
te, recomenda-se o intervalo de 
seis meses entre a infecção e a 

Prefeitura de Barretos atua em parceria 
com Defensoria Pública para regularização 

financeira de moradias no bairro Leda Amêndola

tas famílias beneficiadas com a 
ação utilizaram o valor ressar-
cido para quitar a dívida habita-
cional junto ao banco e já estão 
com seus imóveis desalienados.

“Com essas ações conjun-
tas, foi possível não apenas 
corrigir injustiças passadas, 
mas também estabelecer um 

precedente importante para 
garantir a equidade e a trans-
parência nas políticas habita-
cionais futuras, demonstrando 
o poder da colaboração entre 
governo, sociedade e institui-
ções financeiras na busca por 
soluções justas e sustentáveis”, 
finalizou Célia Rodrigues.

Representando a 7ª Subse-
ção da Ordem dos Advogados 
do Brasil - OAB Barretos, a vi-
ce-presidente da entidade, Dra. 
Priscila Sanches Salviano de 
Oliveira, e a coordenadora da 
Comissão das Mulheres Advo-
gadas, Dra. Pamilhan Fortaleza, 
participaram nos dias 23 e 24 de 
maio, da “IX Conferência Inter-
nacional de Direitos Humanos”, 
realizada na Expo Dom Pedro, 
na cidade de Campinas.

O congresso, que reuniu 
profissionais de Direito e de 
diversas áreas de todo o país, 
debateu em diversos fóruns 
temas como o Sistema Na-
cional de Direitos Humanos, 

OAB Barretos na Conferência 
Internacional de Direitos Humanos

Conselhos de Direitos e De-
mocracia Participativa.

“Aprendemos muito, prin-
cipalmente sobre os Direitos 
Humanos de Gênero e Raça e 
a sua aplicabilidade nas empre-
sas. Entendemos melhor como 
funciona o Sistema Nacional de 
Direitos Humanos, os Conse-
lhos de Direitos e a Democracia 
Participativa”, comentou a Dra. 
Pamilhan Fortaleza.

“Mas o ponto mais tocante, e 
que nos emocionou, foi a pales-
tra da Dra. Deise Benedito. Ela 
é mestre em Direito e Crimino-
logia, especialista em Relações 
Raciais, Gênero e Segurança 
Pública, e já foi Perita do Meca-

nismo Nacional de Prevenção e 
Combate à Tortura. Sua palestra 
sobre Segurança Pública e o Sis-
tema Carcerário foi realmente 
impactante”, concluiu a advoga-
da Dra. Fortaleza.

Barretos estende vacinação 
contra a dengue para até 14 anos

aplicação da primeira dose da 
vacina. É recomendada tanto 
para quem nunca teve a doença, 
quanto para quem já teve. Ela 
não é indicada para crianças 
menores de 4 anos e pessoas a 
partir de 60 anos de idade.

TODOS CONTRA 
A DENGUE

É importante lembrar que 
a vacina protege contra a den-
gue, mas combater a doença 
é papel de todos: locais que 
podem acumular água para-
da devem ser eliminados para 
impedir que o mosquito trans-
missor se reproduza.

OUTRAS VACINAS
Além da vacina contra a 

dengue, segue a campanha de 
vacinação contra a gripe. Os 
profissionais de saúde verifi-
cam a carteirinha, orientando 
a população a colocar em dia 
outras vacinas de rotina, se 
estiverem em atraso. A vacina 
contra a gripe está disponível 
para todas as pessoas a partir 
dos seis meses de idade.

Interior de São Paulo desponta como nova 
potência do mercado imobiliário no Brasil

fortalecendo ainda mais o se-
tor.

O aquecimento do merca-
do imobiliário favorece tam-
bém a profissão de corretor de 
imóveis e para atender à cres-
cente demanda, a Escola Imo-
biliária IBREP, reconhecida 
pela formação de corretores 
de imóveis no Brasil, inaugu-
rou um novo polo educacional 
em Presidente Prudente, vi-
sando capacitar novos profis-
sionais para o mercado.

“O interior de São Paulo 
tem impressionado com uma 
valorização imobiliária cons-
tante, muito devido ao custo 
de vida acessível comparado 
às grandes metrópoles e uma 
qualidade de vida com menos 
trânsito e mais espaços ver-
des. Isso atrai tanto morado-
res quanto investidores. Neste 
contexto dinâmico, a carreira 
de corretor de imóveis ganha 
destaque. O desenvolvimen-
to profissional é crucial para 
garantir ótimos rendimentos. 
E o curso chega nesta região 

para trazer informações valio-
sas à atuação prática, além de 
abordagens técnicas, jurídicas 
e um foco também em com-
portamento humano, que são 
mais diferenciais do curso e 
essenciais para o sucesso nas 
vendas,” afirma Diogo Mar-
tins, CEO do IBREP.

Com salários que podem 
ultrapassar R$15 mil por mês 
(com base nos comissiona-
mentos anuais e segundo le-
vantamento do Ibrep), atual-
mente, o Brasil conta com 
mais de 513 mil corretores de 
imóveis credenciados, dados 
do Conselho Federal de Cor-
retores de Imóveis (COFECI).

Para se tornar um profis-
sional da área é preciso fazer 
o curso Técnico em Transa-
ções Imobiliárias (TTI) em 
uma escola habilitada e de-
pois de formado fazer o regis-
tro no Conselho Regional dos 
Corretores de Imóveis (Cre-
ci), que é a entidade que re-
gulamenta a profissão. (Foto: 
Ângelo Borba)

Tereos realiza simulado de combate a incêndio e 
inicia campanha de conscientização e prevenção

panha contará com ações para a 
população e palestras educativas 
para crianças e jovens de escolas 
da comunidade local, mostran-
do a importância da prevenção.

Isso porque a maior parte 
dos focos de incêndio é aciden-
tal – causados, por exemplo, por 
bitucas de cigarro acesas joga-
das em áreas inadequadas – ou 
até mesmo criminosa. Só no ano 
passado, a campanha impactou 
mais de 8 mil pessoas.

A empresa é pioneira no 
Brasil no monitoramento dos 
canaviais via satélite. O siste-
ma, que contempla 100% das 
áreas próprias, de fornecedores 
e de parceiros da Tereos, conta 
com 13 satélites meteoroló-

gicos operados por agências 
governamentais (entre elas, a 
Nasa), com envios automáti-
cos de alertas à empresa.

Para realizar os combates, a 
empresa possui veículos de aces-
so rápido – caminhonetes leves 
equipadas com todo o aparato 
necessário para controlar focos 
de incêndios iniciais, incluindo 
kit espuma. São seis veículos 
desse tipo aliados a 32 cami-
nhões-pipa e cerca de 180 briga-
distas ajudando no combate.

O trabalho de monitora-
mento e combate acontece de 
maneira integrada entre todas 
as unidades da Tereos, com 
cooperação de outras usinas 
da região e órgãos públicos.
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Com o novo teto, os bancos 
oficiais terão de reduzir as taxas 
para o consignado do INSS para 
continuarem a emprestar pela 
modalidade. Segundo os dados 
mais recentes do Banco Central 
(BC), o Banco do Nordeste cobra 
1,74% ao mês e o Banco do Bra-
sil, 1,71% ao mês. O Banco da 
Amazônia cobra 1,69% ao mês.

Como estão acima do teto 
atual, essas taxas na prática sig-
nificam que as instituições sus-
penderam a oferta desse tipo de 
crédito. Entre os bancos fede-
rais, apenas a Caixa cobra den-
tro do limite atual, com taxa de 
1,68% ao mês, mas a instituição 
terá de reduzir a taxa para en-
quadrar-se no novo teto.

IMPASSE
O limite dos juros do crédito 

consignado do INSS foi objeto 
de embates no ano passado. Em 
março de 2023, o CNPS redu-
ziu o teto para 1,7% ao ano. A 
decisão opôs os ministérios da 
Previdência Social e da Fazen-
da. Os bancos suspenderam a 
oferta, alegando que a medida 
provocava desequilíbrios nas 
instituições financeiras.

Sob protesto das centrais 
sindicais, o Banco do Brasil e a 
Caixa também deixaram de con-
ceder os empréstimos porque o 
teto de 1,7% ao mês era inferior 
ao cobrado pelas instituições.

A decisão coube ao presi-
dente da república, que arbitrou 
o impasse e, no fim de março do 
ano passado, decidiu pelo teto 
de 1,97% ao mês.

O Ministério da Previdên-
cia defendia teto de 1,87% ao 
mês, equivalente ao cobrado 
pela Caixa Econômica Federal 
antes da suspensão do crédito 
consignado para os aposenta-
dos e pensionistas. A Fazenda 
defendia um limite de 1,99% 
ao mês, que permitia ao Banco 
do Brasil, que cobrava taxa de 
1,95% ao mês, retomar a con-
cessão de empréstimos. (Fonte: 
Agência Brasil)

Os aposentados e pensio-
nistas do Instituto Nacional do 
Seguro Social (INSS) pagarão 
menos nas futuras operações de 
crédito consignado. Por 14 votos 
a 1, o Conselho Nacional da Pre-
vidência Social (CNPS) apro-
vou na última segunda-feira (27) 
o novo limite de juros de 1,66% 
ao mês para essas operações.

O novo teto é 0,02 pontos 
percentuais menores que o limi-
te atual, de 1,68% ao mês, nível 
que vigora desde abril. O teto 
dos juros para o cartão de cré-
dito consignado caiu de 2,49% 
para 2,46% ao mês.

Propostas pelo próprio go-
verno, as medidas entram em 
vigor 5 dias após a instrução 
normativa ser publicada no 
Diário Oficial da União, o que 
ocorrerá nos próximos dias.

A justificativa para a redu-
ção foi o corte de 0,25 pontos 
percentual na Taxa Selic (juros 
básicos da economia). No início 
de maio, o Comitê de Política 
Monetária (Copom) do Banco 
Central reduziu os juros básicos 
de 10,75% para 10,5% ao ano.

Desde agosto do ano passa-
do, quando começaram os cor-
tes na Selic, o ministro da Pre-
vidência Social, Carlos Lupi, 
disse que a pasta acompanhará 
o movimento e proporá redu-
ções no teto do consignado à 
medida que os juros baixarem. 
As mudanças têm de ser apro-
vadas pelo CNPS.

Assim como nas últimas 
reuniões, os bancos têm vota-
do contra a medida, alegando 
descompasso entre os juros do 
consignado e a realidade do 
mercado financeiro. As institui-
ções financeiras votaram pela 
manutenção das taxas atuais, 
considerando a diminuição do 
corte da taxa de juros pelo Co-
pom, o atraso no início da redu-
ção da taxa de juros nos Estados 
Unidos e possíveis consequên-
cias econômicas das enchentes 
no Rio Grande do Sul.

Teto de juros do consignado do 
INSS cairá para 1,66% ao mês

O PROCON Barretos, ór-
gão de defesa do consumidor 

O escritório AL Advo-
cacia, localizado em prédio 
próprio na Região dos Lagos, 
em Barretos, e comandado 
pela advogada Arany Maria 
Scarpellini Priolli L’Apicci-
rela, foi reconhecido entre 
os cinco escritórios mais ad-
mirados do interior de São 
Paulo no ranking da Análise 
Advocacia, a primeira em-
presa jornalística do Brasil 
dedicada exclusivamente à 
produção de publicações es-
pecializadas em advocacia.

A pesquisa da institui-
ção, que resultou no ranking 
de escritórios de advocacia 
mais admirados, considerou 
22 estados brasileiros e o 
Distrito Federal, num total 
de 1.819 escritórios reco-
nhecidos em todo o país e 
distribuídos em 110 cidades 
brasileiras.

O anuário ANÁLISE AD-

O Dia Interna-
cional do Meio Am-
biente é comemorado 
no dia 05 de junho e 
existe para alertar a 
todos sobre a impor-
tância da preservação 
dos recursos naturais 
e a necessidade de 
proteger e melhorar 
a relação da socieda-
de com a natureza.  
Para celebrar a data, 
na segunda-feira, 3 de 
junho, e sexta-feira, 07 de junho, sempre das 10 às 16 HORAS, 
o North Shopping, em parceria com a prefeitura de Barretos, irá 
distribuir gratuitamente mudas de árvores aos visitantes. A entre-
ga das mudas acontecerá no Acesso A, defronte ao Bradesco e as 
espécies disponíveis são variadas, de sombra à frutíferas. Segundo 
especialistas, uma muda de árvore plantada auxilia no combate 
ao aquecimento global - elas “sequestram” o dióxido de carbono 
e refrescam a atmosfera. Por isso, em áreas arborizadas há aquela 
sensação de melhoria na qualidade do ar, tornando a respiração 
melhor. As árvores também ajudam a diminuir a pressão arterial, a 
frequência cardíaca, entre outros sintomas relacionados ao stress.

De 1º a 30 de junho, no North Shopping Barretos, acontece a exposição 
“Artistas Mirins em Ação”, do ateliê da artista Renata Magalhães. A visitação à 
mostra é aberta ao público e está localizada no Espaço de Eventos, defronte a 
loja da Marisa. A artista plástica Renata Magalhães é formada em Pedagogia, 
em Artes na cidade de São Paulo, e possui um curso na Europa. Ela também 
é professora de pintura para crianças acima de seis anos. “O estilo que uso 
em meus quadros é a Arte Contemporânea, onde na maioria das obras utilizo 
cores vibrantes, mas ao mesmo tempo cores suaves, com transparência e 
harmonia. Gosto de explorar toda liberdade e subjetividade no momento da 
inspiração!”, explicou a artista. Todas as 14 obras expostas estarão à venda.

“Através do meu olhar” é a exposição 
de Renata Magalhães, no North 

Shopping durante o mês de junho

PROCON Barretos recebeu 60 alunos do SENAC em visitas guiadas

vinculado à Secretaria Muni-
cipal de Negócios Jurídicos 

da Prefeitura, recebeu a visita 
de quatro turmas do curso de 
Aprendizagem Profissional em 
Comércio de Bens, Serviços e 
Turismo, do SENAC Barretos.

O encontro, que movimen-
tou aproximadamente 60 alunos, 
teve como objetivo apresentar 
as instalações e o funcionamen-
to de cada setor do órgão.

Docente do Senac, Isabele 
Zanetti explicou que a visi-
ta ajuda a ampliar a visão de 
mundo dos estudantes. “As 
visitas são situações reais de 
aprendizagem que favorecem 
o entendimento, o conheci-
mento, a visão crítica e reflexi-

va dos alunos. Uma oportuni-
dade rica que melhora a esfera 
pessoal, profissional e social 
dos nossos jovens”, disse ela.

As visitas observacionais 
aconteceram ao longo do dia 
23 de maio, sendo guiadas pelo 
coordenador do órgão de defesa 
do consumidor, Delaías Santos.

“Atividades como essa 
promovem boas trocas. É 
uma oportunidade para sanar 
as dúvidas dos jovens e para 
explicar que estamos aqui 
para ajudar. Já do nosso lado, 
ganhamos por estarmos mais 
conectados à sociedade, mais 
conscientes dos problemas 

atuais”, explicou Santos.
Os estudantes conheceram 

as atividades de diferentes 
seções do PROCON, como o 
atendimento ao público, a fis-
calização e a Escola do Consu-
midor, que promove atividades 
para educação da sociedade e 
de fornecedores sobre direitos 
do consumidor e a importância 

do consumo consciente.
O PROCON Barretos fun-

ciona de segunda a sexta-feira, 
das 9 às 16 horas, na avenida 
23 entre ruas 18 e 20, nº 720. O 
atendimento presencial é reali-
zado mediante agendamento. 
Há, também, o atendimento 
virtual, 24 horas, pelo What-
sApp (17) 3612-2810.

AL Advocacia, de Barretos, está entre os escritórios mais 
admirados do país, segundo ranking Análise Advocacia 2024

VOCACIA é o maior e mais 
relevante levantamento reali-
zado do mercado jurídico bra-
sileiro. Para identificar quem 
são os mais admirados escri-
tórios de advocacia e advoga-
dos do país, a Análise Editorial 
conduz todo ano uma pesqui-
sa detalhada com os que têm 
mais a dizer: seus clientes.

A pesquisa é dividida em 
19 áreas do Direito: agrário, 
ambiental, arbitragem, cível, 
comércio internacional, com-
pliance, concorrencial, consu-
midor, contratos empresariais, 
digital, imobiliário, operações 
financeiras, penal, previden-
ciário, propriedade intelec-
tual, regulatório, societário, 
trabalhista, tributário.

Assim, é possível identi-
ficar quem são os mais ad-
mirados em cada ramo, além 
de indicar as bancas que se 
destacam em diversas áreas. 

AL Advocacia aparece como 
quinto colocado na categoria 
Abrangente, Região Interior 
de São Paulo.

Para a advogada Arany 
L’Apiccirela o reconhecimen-
to por meio da publicação da 
revista significa muito, pois, 
segundo ela, “este reconheci-
mento é um reflexo do nosso 
compromisso com a exce-
lência e da união de esforços 
de toda a nossa equipe”. Dra. 
Arany é também a atual pre-

sidente da 7ª Subseção da 
Ordem dos Advogados do 
Brasil OAB Barretos.

Esta é a segunda vez, 
neste ano, que o escritório 
aparece no ranking oficial da 
Análise Editorial. Em mar-
ço, a própria Arany L’Apic-
cirella teve seu nome citado 
em duas áreas de atuação, a 
área trabalhista e no setor de 
açúcar e álcool, no ranking 
das advogadas mais admira-
das na advocacia brasileira.

Em comemoração ao Dia 
Internacional do Meio 

Ambiente North Shopping 
distribuirá mudas de árvores
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A etapa Barretos do Cir-
cuito Interior de Jiu-Jitsu 
2024 levou 805 atletas de 65 
cidades ao Cemepe do bairro 
Christiano Carvalho, movi-
mentando a cidade no último 
domingo, 26 de maio.

De acordo com o Sensei, 
Ítalo Luzitano, a equipe da Se-
cretaria Municipal de Esportes 
e Lazer da prefeitura de Barre-
tos participou da competição 

com 80 alunos, conquistando 
73 medalhas. “O circuito é o 
maior evento da região e nos-
sos atletas barretenses tiveram 
um ótimo desempenho em vá-
rias categorias”, destacou.

“Grandes competições 
como esta mostram que Bar-
retos tem estrutura e está 
investindo no esporte. Fico 
muito feliz em ver nossos 
atletas de todas as idades se 

destacando cada vez mais não 
só no jiu-jitsu, mas em di-
versas modalidades”, disse o 
secretário de Esportes, Tony 
Vieira Carvalho.

Na classificação geral, o 
“Team Luzitano”, que engloba 
os alunos da academia do Sen-
sei e os atletas da secretaria, 
ficou em 1° lugar nas catego-
rias juvenil e adulto, com 357 
e 228 pontos, respectivamente.

Barretos recebe mais de 800 
atletas para etapa do Circuito 

Interior de Jiu-Jitsu 2024

Casais apaixonados têm à sua escolha apartamentos alu-
sivos ao Dia dos Namorados com direito a valor e serviços es-
peciais como decoração temática, café da manhã no quarto 
e upgrade de categoria. Para o dia 12 de junho, o hotel está 
oferecendo upgrade de categoria, de acordo com a disponibi-
lidade, aos casais que aderirem serviços especiais. Em 2023, 
a data representou um aumento de 30 % de ocupação, neste 
ano, a expectativa é ampliar este número. O valor da diária 
para a data está 20 % abaixo do valor da tarifa média praticada 
em datas comuns.  De acordo com Adriano Santos, gerente geral do hotel, o empreendimento realiza esta 
ação para prestigiar os moradores de Barretos e região.

COTIDIANO
Barretos Park Hotel prepara noite 

romântica para Dia dos Namorados


